
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ihr Zeichen:   Schreiben vom:  

 

 
Endspurt zum Glasfaserausbau in der Gemeinde Hohnhorst 
 
Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
 
gemeinsam setzen wir in Sachen Glasfaserausbau in unserer Gemeinde mit der Unter-
nehmensgruppe Deutsche Glasfaser zum Endspurt an. 
Seit Anfang Juni läuft die Nachfragebündelung zum Ausbau des Glasfasernetzes. Wir 
befinden uns auf einem guten Weg, allerdings fehlen noch ein paar Prozentpunkte, um 
die „Magische Grenze“ von 40%, bis zum Stichtag 29.08.2020, zu erreichen. Hierfür 
brauchen wir Ihre Mithilfe! 
 
Der heutige Internetanschluss erscheint vielen Bürgerinnen und Bürgern noch ausrei-
chend, allerdings wird sich dies in den kommenden Jahren sicherlich ändern. Schon 
bald wird die alte Verbindung über Kupferkabel die Anforderungen der zukünftigen Di-
gitalisierung nicht mehr erfüllen können. 
 
Ich bitte Sie daher, sich umfassend zu diesem Thema zu informieren. Hierfür können 
Sie gerne unsere Internetseite nutzen: https://www.nenndorf.de/aktuelles-and-ser-
vice/aktuelles/glasfaserausbau/. Alternativ hat die Deutsche Glasfaser einen Service-
punkt in Haste, Hauptstraße 36, eingerichtet. Hier können Sie von  
 

Montag – Freitag in der Zeit von 09:30 – 18:00 Uhr  
oder 

Samstags von 09:00 – 13:00 Uhr  
 

auch Fragen vor Ort klären. Natürlich ist die Deutsche Glasfaser auch telefonisch unter 
02861-8133410 zu erreichen. Sollten Sie weitere Fragen haben, für welche Sie keine 
Antwort finden, dann melden Sie sich gerne bei uns.  
 
 
 

Rodenberger Allee 13 
31542 Bad Nenndorf 
E-Mail:. Robert.Engelmann@bad-nenndorf.de 

Tel.: (05723) 704 – 41 Durchwahl 
Fax: (05723) 704 - 67 

Aktenzeichen : 60 

Auskunft erteilt: Herr Engelmann 

Datum: 04.08.2020 

 

 

An die Haushalte 

der Gemeinde Hohnhorst 

https://www.nenndorf.de/aktuelles-and-service/aktuelles/glasfaserausbau/
https://www.nenndorf.de/aktuelles-and-service/aktuelles/glasfaserausbau/


Denn die Investition in das Glasfasernetz ist nicht nur eine Investition in das Hier und 
Jetzt, sondern auch eine Investition für zukünftige Generationen und eine große 
Chance für unsere Samtgemeinde. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Cord Lattwesen 

Gemeindebürgermeister 


